

## Rafael Catalá apuesta por la consolidación del arbitraje

T. B. MADRID.

El ministro de Justicia, Rafael Catalá, expresó ayer, durante la clausura del XXV Congreso Internacional sobre Arbitraje convocado por la Corte Civil y Mercantil de Arbitraje (Cima), su voluntad de reforzar “una nueva cultura de resolución de conflictos” a través del arbitraje. Explicó Catalá que, la Administración de Justicia regis-

tra un total de 8,6 millones de asuntos anuales, por lo que “hay que insistir -subrayó- en que el arbitraje y la mediación ofrecen esa solución rápida y especializada que demandan una sociedad y una economía avanzadas”.

En opinión del ministro, “son alternativas y complemento de la Administración de Justicia con una innegable dimensión de servicio público”.